

# Culpan al GDF de “golpear” al sector inmobiliario

**RUCIO ZAYAS**

La Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios de México (AMPI) condena el alza de **tarifas de agua** por parte del Gobierno del Distrito Federal (GDF), ya que el aumento en algunas zonas habitacionales ha sido del 10 por ciento y esto afecta a las inmobiliarias ya que no pueden incrementar el costo de las rentas.

En este contexto, empresarios pidieron el apoyo del GDF, para crear estrategias que ayuden a mejorar las condiciones económicas a este sector, pues desde hace 10 años las **tarifas** en las rentas no han presentado incremento alguno y la situación se vuelve insostenible por el incremento a las **tarifas del agua**.

“Si esta situación se prolonga va a ser insostenible el negocio de las rentas y se van a vaciar los edificios y tendríamos que tener rentas muy altas, lo cual es imposible”, comentó, Adolfo Kunz Bolaños, presidente de AMPI.

Detalló que los propietarios de los inmuebles están absorbiendo los costos por concepto de **agua potable**, ya que éstos en los últimos meses han tenido un incremento de hasta 10 veces su tarifa.

Explicó que dicha situación se presentó a partir de la reducción en el suministro del **Sistema Citzamala**, anunciado meses atrás por las autoridades locales.

Agregó que Marcelo Ebrard Casaubon, jefe de Gobierno local, debe de implementar estrategias de acuerdo a las necesidades y realidad que requiere la ciudad de México para hacer un uso eficiente del **agua**. ■

## 10 veces

### AUMENTÓ

la tarifa de **agua** en zonas de alta plusvalía de la ciudad

